
Ecole Maternelle 

3-5 rue des écoles 

37370 ST PATERNE RACAN 

Tél. /Fax : 02 47 29 26 66 

Ecm-saint-paterne-racan@ac-orleans-tours.fr 

 

COMPTE – RENDU 

DU CONSEIL D’ECOLE DU 3e TRIMESTRE 

Le 24 juin 2011 
Année scolaire 2010/2011 

 

Personnes présentes :    
  

Comité de parents :     Enseignants : 
Mme Béatrice TECLU     Mme Sylvie THEMINES 

        Mlle Anne EDMOND 

 Mme Annette THARAUD-

FONTENAY 

        

Mairie :  
M. Bruno DUPONT 

Mme Brigitte LAMANDE 

 

Personnes absentes : 
Mme ROYER (Délégué Départemental de l’Education Nationale) excusée 

M. Matthias MEGRET-HERNOT (comité de parents) excusé 

Mme Sandrine REVERDY (comité de parents) excusée 

M. Le Maire Henri ZAMARLIK excusé 

Mme Sophie CESAR (comité de parents) excusée 

Mme Véronique BLET (mairie) excusée 

 

Ordre du jour  

 
1. Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2011-2012 

2. L’organisation de l’école en 2011-2012 

3. Projets de l’école 

4. Les élections d’octobre 2011 

5. Entretien et travaux 

6. Questions diverses 

 
 



1 Prévision d’effectifs pour la rentrée 2011-2012 
 

En cette fin d’année, j’ai inscrit 17 petits, ce qui monte leur nombre à 20 si je les ajoute aux 3 

déjà scolarisés en toute petite section cette année. 

Il y aura 18 moyens et 16 grands, ce qui fait un total de 54 élèves inscrits. 

Ils se répartiront sur 2 classes : PS-MS et MS-GS. En effet, le blocage de l’année dernière 

n’avait finalement pas été levé. Mlle Edmond était en poste à l’école à titre provisoire comme 

enseignante supplémentaire. Les effectifs annoncés cette année ne nous permettent pas de 

conserver ce poste, ce qui explique que nous redevenions une école à 2 classes. 
 

Sections Effectifs 

PS - MS Mme  Thémines (et Mme FLAMENT) 20 PS  + 8 MS  

MS - GS Mme THARAUD-FONTENAY (et Mme 

LAYREAU) 

10 MS + 16 GS 

Total 54 
 

Les moyens ont été répartis selon leur date de naissance. 
 

 

2 L’organisation de l’école en 2011-2012 

 
Les moyens répartis dans les 2 classes se retrouveront tous les après-midi pour travailler 

ensemble pendant que les petits seront à la sieste. Les grands travailleront avec Mme 

Tharaud-Fontenay, et les moyens avec Mme Thémines. 

Il a été demandé à la mairie une mise à disposition de Mme Sylvie Bigot l’après-midi, de 

façon à pouvoir bénéficier d’une ATSEM auprès de chaque groupe d’enfants : 

- les petits à la sieste surveillés par Mme BIGOT 

- Les moyens travaillant avec Mme Thémines aidée de Mme FLAMENT 

- Les grands travaillant avec Mme Tharaud-Fontenay aidée de Mme LAYREAU. 

La mairie nous donnera une réponse entre le 30 juin et le 10 juillet, après la réalisation des 

plannings et leur validation par M. Le Maire. 

 

Une autre conséquence du passage à deux classes est que Mme Thémines ne pourra plus 

bénéficier d’un temps réservé à la direction comme c’était le cas jusqu’à maintenant le lundi 

après-midi, de 13h30 à 15h45. Cela s’ajoute à la suppression du poste d’Emploi Vie Scolaire 

au mois d’octobre 2010. 

Mmes Tharaud-Fontenay et Thémines ont en projet de mettre en place l’accueil dans les 

classes à 13h20 pour des questions de rythme de l'enfant (temps calme, jeux calmes comme le 

matin), à condition que Mme BIGOT soit présente. Les enfants de la cantine devront arriver à 

13h20 et les parents des enfants qui ne mangent pas à la cantine devront les accompagner 

jusque dans les classes, comme le matin. 

 

3 Projets de l’école 

 
Portes ouvertes: 

Cette année, c’est le thème de la musique qui a rythmé cette matinée. La représentation à 11h 

semble avoir joué le rôle de « rendez-vous » pour les familles qui ont été nombreuses à 

répondre présentes. 

Les achats réalisés à l’exposition vente Lecteur en Herbe ont permis à l’école de bénéficier 

d’une dotation de cinq livres pour sa bibliothèque. 

 



Les stagiaires du CFMI (Centre de Formation des Musiciens Intervenants) Jérémy et 

Matthieu sont intervenus auprès des classes de Grande et de Moyenne Section. Ils ont fait un 

concert dans la cour de l'école élémentaire avec toutes les classes participantes. Chaque classe 

a chanté devant les autres. Ce fut une belle façon de mettre un terme à leur stage dans les 

écoles. 

 

Fête des écoles: 

La journée s’est très bien déroulée, les spectacles et les jeux fort appréciés et le bilan financier 

s’élève à environ 3200 euros, ce qui est également positif pour les coopératives des écoles. 

 

4 Les élections d’octobre 2011 
 

Un temps sera donné aux représentants des parents d'élèves à la fin de la réunion de rentrée 

pour constituer des listes de représentants de parents d'élèves. Ils seront sollicités pour la mise 

sous enveloppes du matériel de vote et au moins deux parents devront être présents pour le 

dépouillement. 

 

5 Entretien et travaux 
 

Une liste de travaux sera transmise à M. POUPEE. Mme Thémines réitère sa demande d’un 

retour sur leur faisabilité et la date (même approximative) à laquelle ils pourront être 

effectués. 

Le projet d'école qui sera mis en œuvre à la rentrée comporte une fiche action B2I : il s’agit 

de la mise en place d’ateliers informatiques en direction des moyens et des grands. L’école va 

avoir besoin d'un nouveau parc informatique, car les ordinateurs actuels sont obsolètes. De 

plus, une grande partie de notre pédagogie demande d’avoir du matériel performant. Par 

exemple, nous utilisons beaucoup la photo dans nos classes.  

Notre demande est de trois postes fixes et d’un ordinateur portable pour la direction qui a 

également un fort besoin : par exemple, toute la communication avec notre hiérarchie 

s’effectue par Internet, et l’organisation de l’année prochaine va amener Mme Thémines à 

travailler beaucoup plus à son domicile. 

 

6 Questions diverses 
 

Les inquiétudes des parents se sont apaisées quant au problème soulevé lors du dernier conseil 

d’école et concernant du personnel mis à la disposition de l’école par la commune. 

 

 

 

 


